

La geometría expuesta en cada detalle

Escrito por: Valentina Luna Merchán.
Fotografías de: Nazir García.



La creación y la reinterpretación de accesorios 100% artesanales pensados en ti

La diseñadora Paola López llega con su enfoque creativo para mejorar la visión artesanal; se caracteriza por ser constante, apasionada y una mujer empoderada que, como ella misma lo describe, va siempre de la mano de Dios, ese ser que la guía en cada paso de su vida y le da sabiduría para lograr crear una marca que no solo busca un cambio ambiental, si no que busca generar un verdadero impacto en la sociedad.

Para la ella es realmente importante transmitir sus pensamientos y su esencia por medio de su ingenio creativo, esto por medio de su marca Prata, la cual siempre busca tener cero impactos ambientales y a su vez logra empoderar a

mujeres que, como ella, están dispuesta a luchar por una mejor humanidad. Desde muy pequeña Paola López comenzó a diseñar, es así como los recuerdos de su infancia vuelven a su mente, donde su mamá y su abuela hacían confección, desde un diminuto taller que estaba instalado en su casa. Para ella los retazos eran pequeños pedazos que se podrían transformar y reinventar en creaciones con un gran valor, pasando desde guantes, hasta moños para la cabeza, vestidos de muñecas, donde contó con la mejor profesora en la confección: su abuela, siendo cómplice en la creación de una herramienta la cual le ayudaría como estilo de vida a la diseñadora.

Prata significa Plata, siendo este su color favorito y el cual considera uno de los más versátiles ”.



Su imaginación siempre se ve en la reinterpretación de prendas creativas y mejoradas que buscaban siempre la distinción, elemento perfecto el cual poco a poco adentrarse en el mundo del diseño de moda, siendo para ella un gran logro pues le permitió afianzar sus conocimientos en la reconocida Escuela de Diseño y Mercadeo De Moda Arturo Tejada Cano.

Y fue en tal institución donde aprendió cada una de las habilidades las cuales utiliza en su marca Prata, donde trae consigo propuestas de accesorios fascinantes, artesanales y creativos, obteniendo con ello un emprendimiento que ayuda a resaltar el talento real con el que cuenta Colombia. Para la diseñadora es fundamental pensar en cada aspecto que afecta el mundo de la moda, por esta razón su marca busca rescatar cada pieza, en donde, gracias a su amplia experiencia en el mundo de la marroquinería y los accesorios, logró ampliar su visión y encontrar una gran falencia que producía el mundo textil: el desperdicio de materiales y la poca reutilización que se le daba a los mismos.



En-poder

Es por esta razón por la que decidió crear su marca, la cual este en armonía con sus ideales, permitiéndole rescatar dichos elementos. Su emprendimiento cuenta con artículos de alta calidad con diseños exclusivos, en los cuales se permite jugar con la paleta de colores y con una gran variedad de texturas. Durante ese recorrido se amplió el camino de su marca, donde es necesario destacar el acompañamiento por madres cabeza de hogar a las cuales apoyaba con trabajo, un proceso en el cual tuvo gran cabida en el mercado y que le abrió muchas puertas como en el Reinado Nacional de Cartagena, además de participar en ferias nacionales e internacionales.

Prata significa Plata, siendo este su color favorito y el cual considera uno de los más versátiles como lo ve reflejado perfectamente en su marca, una marca versátil que está en constante búsqueda de ser diferente, que busca establecer tendencia en pequeños detalles como lo son la joyería donde crea una gran diferencia por ser piezas artesanales, hechas a mano, con la reinterpretación de materiales como el cuero, la plata, el bronce, el oro, entre otras.



Uno de sus mayores retos a nivel profesional es lograr combinar los tiempos pues aparte de ser una excelente diseñadora es una gran madre, donde sus dos hijos Josué Garcia y Siana Garcia han sido su gran motivación para el desarrollo de este hermoso proyecto, claramente sin perder la dirección que se ha venido planteado y desarrollando a lo largo tiempo.

Paola López se considera una mujer realmente responsable, perfeccionista y detallista, la cual plasma en cada detalle sus valores, por esa razón su principal inspiración es la geometría y la reinterpretación contaste que tienen las mujeres todos los días de sus vidas. Es así que gracias a esto logra producir piezas creativas y muy originales que buscan trascender con la moda tradicional, para así lograr ofrecer a su público objetivo exactamente lo que se está buscando.

Es posible encontrar su gran trabajo en sus redes sociales, en Facebook como PRATA PAOLA LOPEZ; los invitamos a seguirla y apoyar el talento colombiano.

@pratapaolalopez